

Comedor San Vicente de Paul acoge a adultos mayores de lunes a sábado

• **También asisten personas en situación de calle y ex usuarios del Hogar de Cristo. Todos ellos pueden desayunar y almorzar gratuitamente en este espacio ubicado en pleno centro de Aysén**

Ubicados a unos metros del puente Presidente Ibáñez por avenida municipal de Puerto Aysén, los comedores de San Vicente de Paul, se han convertido en una real alternativa para adultos mayores y personas en situación de calle que requieren de un almuerzo contundente, calentito y sobre todo preparado con mucho amor.

Proyectos, subvención municipal y el trabajo del equipo de este recinto, hacen que funcione sin problemas de lunes a sábado.

“Nosotros como siempre estamos atendiendo de lunes a sábado a todo adulto mayor que se acerque al centro, con algunas excepciones, por ejemplo, usuarios del Hogar de Cristo que ellos no tienen almuerzo allí, igual se acercan al comedor y obviamente que nosotros le damos el almuerzo a ellos y vienen del albergue, algunos también que aparecen por acá. Nosotros continuamos dando desayuno, almuerzo”, informó Luisa Llancahuen, encargada del comedor.

Respecto a las donaciones, apoyo de comerciantes y empresas para dar continuidad al comedor, Luisa Llancahuen, señaló, “las



donaciones han bajado un poco. Friosur sigue donándonos el pescado blanco, eso lo hace todos los meses, ellos no han bajado, todos los meses con su donación. Don Antonio que nos sigue también este regalando el huesito para

hacer la sopa, que es muy importante. El colegio Santa Teresa que está haciendo la campaña de kilo casi todos los meses, que están llegando acá sus donaciones al centro. La pescadería Carrera también aporta el marisco que traen para acá, para preparar las sopitas, eso lo aporta la pescadería”.

Sobre 30 adultos mayores y personas en situación de calle, son los que atiende a diario el comedor San Vicente de Paul en Puerto Aysén, quienes llegan al desayuno, en un lugar acogedor y luego, pasado el mediodía, vuelven para almorzar. Comida que todos agradecen con un simple abrazo o conversación con quienes los atienden y les brindan lo que, para muchos, es el único plato de alimento que consumen durante todo el día.

